

Novedades de la Cátedra de Cerámica en CEVISAMA - El Mundo Castellón al Día - 01/02/2020

Novedades de la Cátedra de Cerámica en Cevisama

VILA-REAL

La Cátedra de Innovación Cerámica 'Ciudad de Vila-real' de la Universitat Jaume I de Castellón y el Ayuntamiento de Vila-real realizará la presentación oficial de sus actividades para 2020 el próximo miércoles 5 de febrero a las 11.00 horas en el stand de la Diputación de Castellón en la Feria Cevisama.

La Feria Destaca, la continuación del programa *Radio Ciencia* o la creación de un Observatorio de Buenas Prácticas, son algunas de las actividades que la Cátedra anunciará durante la Feria de Cevisama 2020 en el espacio que la Diputación pone al alcance de los ayuntamientos.

El proyecto Destaca se inició en 2014 en Vila-real, ligado a la transferencia de conocimientos científicos y tecnológicos, al desarrollo del territorio a través de la innovación y a las oportunidades de negocio. La cita bienal que es Feria Destaca ya contó con un fuerte impulso por parte de la Agencia Valenciana de la Innovación en 2018, y desde la Cátedra y el Ayuntamiento de Vila-real ya se ha empezado a planificar la que será su cuarta edición. Además, Destaca en Ruta 2019 ha confirmado en la Vall d'Uixó la capacidad de Destaca para dinamizar territorios a través de la transferencia y la innovación. En este sentido se trabajará en acciones dinamizadoras en otros municipios de la provincia que han mostrado interés.

Por otro lado, entre otras actividades que presentará la Cátedra para 2020 está la creación de un Observatorio de Buenas Prácticas y distintas acciones vinculadas a este, algunos proyectos audiovisuales o la continuación del programa *Radio Ciencia*, convertido ahora en *podcast*.